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Le Petit Tigre

« Pour ce qui est de l’avenir, il ne s’agit pas de le prévoir mais de le rendre 
possible. »

Antoine de Saint-Exupéry
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Cela fait désormais deux mois que j’ai 

intégré l’équipe du Foyer Lataste, et je 
suis très heureuse de réaliser mon service 
civique ici, ainsi que de rédiger, à mon 
tour, mon premier éditorial pour notre cher 
journal !

Ma mission principale au sein du Foyer 
consiste à animer et préparer des activités 
pour les enfants, ainsi qu’à participer 
à l’affichage informatif et décoratif des 
locaux.

Je souhaite tout d’abord partager 
l’expérience humaine que j’ai vécue en 
arrivant ici, qui m’a énormément touchée. 
Dès le début, j’ai été mise en relation avec 
les enfants et les mères d’accueil. Mon 
premier jour s’est fait auprès de Navy. 
J’ai eu l’occasion de découvrir le quotidien 
d’une mère d’accueil et de ses enfants. 
Dès mon arrivée au sein de l’équipe, je me 
suis sentie intégrée grâce à l’accueil que 
j’ai reçu.

Au fil de ces dernières semaines, 
notre Foyer a eu le plaisir de recevoir de 
nombreux partenaires, et je vous invite 
à découvrir l’importance cruciale des 
réseaux d’ONG au Cambodge (page 3 de 
ce numéro).

Au cours du mois d’août, une équipe 
de scouts a consacré trois semaines à la 
construction d’un poulailler à l’éco-ferme. 
Et ensemble, nous avons organisé deux 
grands jeux impliquant à la fois les enfants 
du Foyer et les scouts. Vous trouverez 
plus d’informations sur l’avancement des 
travaux de notre éco-ferme, ainsi que le 
témoignage des scouts à la page 4.

La page 5 est consacrée à une interview 
spéciale de deux des enfants du Foyer 
faisant partie du programme ‘’MF’’. La 
page 6 présente deux membres de notre 
équipe, Sitha et Chymann.

Pour tout savoir sur notre projet 
#Edubike2023, je vous invite à consulter la 
page 7 de ce numéro. Le compte à rebours 
est lancé et les inscriptions sont ouvertes! 
Vous trouverez toutes les informations 
nécessaires dans cette page.

Enfin, ne manquez pas la page 8 pour 
rester informé de l’actualité et des 
événements en France, notamment le 
Forum du Bénévolat à la Rochelle et 
l’Assemblée Générale qui s’est tenue à l’Ile 
de Ré.»

Édito :

“

” LEXIQUE

FA : Filleuls Autonomes
FI : Filleuls Isolés
MF : Maison Familiale
FP : Formation Professionnelle
CSS : Centre de Soutien Scolaire
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BrèveS du trimeStre : 
juillet à SeptemBre 2023

30 juillet : Rénovation 
des faux plafonds du 

CSS  et des chambres des 
dortoirs + installation des 

ventilateurs 

14 juillet : Malai 
à l’Ambassade de 

France du Cambodge.

20 aôut : Inauguration de 
la serre.

Sortie du dimanche avec les enfants du Foyer 

11 juillet : Visite du 
réseau 3PC (voir 

explications page 3).

Mi-août : Examens 
semestriels à l’école.

12 juillet : Arrivée de Luna, 
volontaire Service Civique 

animation.

15 août : Tournoi de foot.

11 septembre : 
Naissance enfant Savrey 
fin juin puis retour Savrey 

en septembre.

12 juillet : Création de la 
serre.

21 juillet : Arrivée des 
volontaires nutritionnistes 
de l’Association Souvni.

29 septembre : Moisson du 
riz.

27 septembre : Visite des 
grade 11 et 12 à Siem Reap 

pour orientation scolaire.
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politique educative au camBodge : une affaire de réSeau

Article de fond

En 25 ans, dEpuis la fin dE la guErrE civilE, lE cambodgE a évidEmmEnt considérablEmEnt évolué. lEs 
routEs, lEs transports, l’accès à l’Eau, lEs bâtimEnts publics Et dE manièrE généralE lEs infrastructurEs 
sont lEs marquEurs visiblEs dE cE long chEmin vErs lE dévEloppEmEnt. un autrE aspEct du dévEloppEmEnt 
Est pErscEptiblE biEn quE plus subrEpticE. il s’agit du dévEloppEmEnt institutionEl. 

En effet, en 25 ans, nous sommes passés d’une situation d’urgence, dans laquelle chacun.e 
était invité.e à faire ce qu’il pouvait (voulait) en fonction de ses possibilités, à une situation où 
des exigences de régulation et de priorisation sont apparues.  Signe positif du développement, 
elles sont la preuve d’une stratégie et d’une puissance publique en émergence, bien qu’encore 
loin d’être en capacité de relever l’ensemble des enjeux et des besoins de sa population, en 
particulier sur l’Education et l’éradication de la pauvreté.

En Europe, et en particulier en France, la puissance publique se dote des moyens de son 
action. Sur les questions de politiques éducatives elle va financer les études nécessaires, les 
acteurs chargés de la mise en oeuvre, l’évaluation des projets... L’ensemble de ce processus est 
entièrement financé (appel à projets, politiques de subventions, AMI, etc.) par la force publique 
afin de garantir son indépendance et sa légitimité. Des réseaux associatifs (financés par l’Etat)
existent afin de servir d’intermédiaire entre l’État et la multitude d’acteurs de terrain.

Au Cambodge, la situation est quelque peu différente. En effet, le pays vit encore beaucoup 
sous «perfusion économique et financière étrangère» (environ 25% du budget de l’Etat viendrait 
de l’aide internationale.), en particulier pour l’éducation et le social. L’Etat ne possède pas 
encore les moyens de dotation de ses ambitions. Ainsi ce sont des institutions internationales 
qui vont définir les orientations et priorités en matière Educative et Sociale. Nous parlons bien 
évidemment des institutions ONUsiennes (UNESCO, UNICEF,etc.) mais aussi des agences de 
coopérations (AFD, USAID, GIZ,etc.) et de grandes ONG tel que Save the Children, Friends 
International, World Vision, qui vont accompagner le gouvernement dans l’établissement des 
stratégies. Ce sont ces mêmes ONG qui vont se constituter en réseaux pour répartir les fonds 
(étrangers) entre les différents acteurs de terrain pour mettre en oeuvre les politiques décidées.
Les réseaux assument donc un triple rôle au Cambodge : 
 - établir les stratégies de développement
 - fédérer les acteurs de terrain et assurer la cohérence de l’action
 - assurer la répartition équitable des fonds et budgets entre les acteurs
Officiellement, le gouvernement préside l’ensemble du processus et valide ou refuse les 

différentes étapes. Cependant, les fonds ne transitent que rarement par lui. Ainsi, pour mettre 
en oeuvre un projet, là où en France il serait soumis au gouvernement, au Cambodge il doit être 
soumis auprès d’un des réseaux.

Jusqu’alors, le Foyer Lataste n’a que très peu travaillié avec les réseaux d’acteurs, privilégiant 
des partenariats ciblés et une indépendance financière. Aujourd’hui l’objectif est d’intégrer un 
ou plusieurs réseaux afin : 
 - d’améliorer la qualité de nos programmes et des services rendus à la population
 - d’intégrer des dynamiques collectives et intensifer l’impact sur les territoires. 
 - d’accéder à de nouvelles formes de financements pérennes
Trois réseaux en particulier sont ciblés : le Family Care First (FCF), le Programme de Partenariat 

pour la Protection de l’enfance (3PC) et le Consortium pour les enfants en décrochage scolaire 
(CCOOSC). Le besoin est certe financier, mais la volonté est surtout d’entrer en cohérence avec 
les acteurs locaux afin de continuellement améliorer notre action, la légitimer et lui donner de 
l’ampleur. 

Simon DELABOUGLISE, Coordinateur
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La rizière semée 

deS nouvelleS fraîcheS de l’éco-ferme

nouS SommeS raviS de partager avec vouS leS dernièreS avancéeS de notre éco-ferme : un lieu de pratiqueS 
agricoleS reSpectueuSeS de l’environnement et Support de tranSmiSSion de SavoirS. ceS dernierS moiS ont 
été richeS en évolution ! 

conStruction de la Serre et de la nurSerie  
En juillet dernier, la nouvelle serre de l’Eco ferme a été 

construite. Cette serre permettra de fournir les légumes 
nécessaires à l’approvisionnement des enfants du Foyer. 
Les premières pousses de légumes biologiques pointent 
déja leur nez, grâce à la nurserie, créée spécialement pour 
soutenir l’activité de l’éco ferme.

la rizière 
Depuis les dernières nouvelles que nous vous 

donnions, notre rizière, a été soigneusement labourée 
et semée. Nous espérons prochainement obtenir les 
premières pousses de riz !

Serre 

Sophie, Hugo, Esteban, Benoit, Basile et Astrid, 
accompagnés par Simon notre coordinateur de 

terrain.

Justine COMBES, Service Civique

ScoutS volontaireS : leS compagnardS à l’éco-ferme 
En août dernier, nous avons eu la chance d’accueillir un 

groupe de 6 scouts, tout droit venus de la région bordelaise. 
Pendant 3 semaines, ils ont mis la main à la pâte pour notre belle 

éco-ferme ! Retour sur leur missions.

quEllEs ont été vos missions pEndant cEs 3 sEmainEs d’août au foyEr ? 
Notre mission principale était de construire un poulailler à l’éco 

ferme ! Nous avons aussi mené de plus petits projets comme la 
plantation de plusieurs arbres et quelques autres travaux divers 
sur le site. Pour couronner le tout, nous avons eu la chance 
de pouvoir organiser des activités avec les enfants du Foyer. 

pourquoi avoir choisi un projEt tEl quE l’éco-fErmE ?
Un an avant de venir au Foyer nous avons mené un projet de 

construction en France. Suite à cette expérience nous étions sûrs et 
certains que la construction était un domaine qui nous plairait à tous. De 
plus, nous sommes tous amoureux de la nature et de la tranquillité de la 
campagne. C’était donc une évidence de choisir le projet à l’éco-ferme !

qu’avEz-vous lE plus apprécié au foyEr Et a l’éco-fErmE ? 
Après notre retour chez nous, nous pouvons affirmer sans aucun doute que ce que nous avons le plus apprécié 

(ce qui nous manque le plus aussi) ce sont les rencontres que nous avons faites. Que ce soit Heng à l’éco-ferme 
ou encore les enfants et l’équipe du Foyer, ce sont tous des gens adorables qui nous ont aidés à façonner nos 
plus beaux souvenirs ! 

quE rEtEnEz-vous dE votrE ExpériEncE ? 
Ce fut pour nous six une expérience très marquante et incroyable. Il est malheureusement bien trop long 

d’énumérer tout ce que nous avons aimé lors de notre expérience. Mais en 3 mots : Accueillant, enrichissant et 
inoubliable !”

“
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la parole aux jeuneS 
‘‘ la parole aux jeuneS ’’, eSt une Série de témoignageS, recueilliS directement auprèS de noS BénéficiaireS, 

pour vouS permettre d’être au pluS proche de leur quotidien et deS actualitéS du foyer. rencontrez, 
danS ce deuxieme épiSode, le témoignage de noS enfantS âgéS de 5 à 14 anS du foyer, du programme deS 
maiSonS familialeS du foyer lataSte (mf). 

Chymann LOEURNG, Responsable Communication ADTJK

 srEynot, 14 ans 

Comment se passe ta vie au Foyer Lataste ? 
Tout se passe bien au Foyer. L’école se passe bien aussi : je travaille 
bien et j’ai de bonnes notes. Je m’en sors bien. Je suis ici avec ma 
soeur depuis 3 ans.

Pourquoi es-tu au Foyer ?
Avant d’arriver au Foyer, ma famille était en Thaïlande pour travailler. 
C’était vraiment difficile pour moi car je ne pouvais pas aller à l’école. 
J’aime bien être ici parce que je peux aller à l’école facilement, bien 
manger, et profiter de mes amis.

Qu’est-ce que tu aimes le plus ici ? 
J’aime ma mère d’accueil parce qu’elle me donne beaucoup d’amour 
et s’occupe bien de moi. De plus, elle me donne beaucoup de conseils. 

“

”
Es-tu contente de vivre avec tes amis ? 
Oui, je suis contente de vivre avec tous mes amis au Foyer. On peut jouer ensemble, aller à l’école ensemble, et 
nous sommes heureux.

Education

sokhEng, 8 ans.

Comment se passe ta vie au Foyer Lataste ? 
Je suis très content au Foyer. L’école se passe bien. Je travaille bien et 
je suis le premier de ma classe !Je suis content d’être avec mes amis à 
l’école. Je peux jouer avec eux.

Pourquoi es-tu au Foyer ?
Ma mère se déplace beaucoup d’une province à l’autre. Je vivais dans 
une famille violente. Avant d’aller au Foyer avec mes frères et sœurs il y 
a 1 an, j’habitais avec ma grand-mère à Battambang.

“

Qu’est-ce que tu aimes le plus ici ? 
Ce que j’aime le plus ici est ma mère d’accueil. Elle prend soin de moi tous les jours. Elle fait la cuisine pour moi. 
Parfois, elle nous emmène en sortie au parc, à la montagne,etc. 

Es-tu content de vivre avec tes amis ? 
Je suis content de vivre avec mes amis ici parce que je peux jouer avec eux. On passe des bons moments 
ensemble.

”
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rencontrez l’équipe au camBodge !
l’équipe du foyer lataSte eSt compoSée de 16 SalariéS KhmerS permanentS et 3 françaiS en volontariat. 

pour que vouS puiSSiez avoir un aperçu de ceS perSonneS qui S’inveStiSSent au jour le jour danS leS 
projetS du foyer, nouS vouS invitonS cette foiS-ci à découvrir Sitha, reSponSaBle deS programmeS 
étudiantS et formation profeSSionnelle et chymann, reSponSaBle du programme deS maiSonS familialeS 
et reSponSaBle communication du foyer lataSte. 

portrait de 
Sitha

Justine COMBES, Service Civique

L'équipe au Cambodge

“

”

Je m’appelle CHHOUEN Sitha. Je suis responsable des programmes de Formation 
Professionnelle et Étudiants au Foyer Lataste. J’ai étudié la littérature anglaise à 
l’Université de gestion et d’économie, puis j’ai travaillé comme professeur bénévole 
dans une école secondaire pendant deux ans avant de travailler au Foyer Lataste. J’ai 
connu le centre par le biais des réseaux sociaux (Facebook). 
Mon objectif au Foyer est de recruter des jeunes vulnérables pour qu’ils acquièrent des 

compétences professionnelles concrètes, des emplois et des bourses d’entrepreneuriat. 
Je m’occupe de l’orientation des élèves de 1ère et Terminale afin qu’ils puissent choisir 
et suivre un enseignement supérieur de qualité dans les universités du Cambodge. 
Je suis les élèves et je m’assure de leur bien-être dans leur parcours scolaire, tout 
en maintenant des relations solides avec les partenaires, les anciens bénéficiaires et 
leurs familles. J’ai été agréablement surpris de voir que l’association avait de nombreux 
programmes visant à aider de nombreux Cambodgiens à améliorer leurs conditions de 
vie au sein de la communauté. 

portrait de chymann

”Portrait chinois :

Un plat : Je serais un plat propre pour que les gens se sentent distingués et à l’aise pour manger.  
Un animal : Je serais un aigle parce que je pourrais voler haut, voir la beauté du monde et son immensité. 
Un moment de la journée : Je serais un moment agréable pour les autres parce que je veux voir les sourires et 
le bonheur des gens.
Un rêve : Je serais un mauvais rêve parce que je veux que les gens aient peur et se souviennent de moi tout le 
temps. 

paul

Bonjour ! Je suis Chymann LOEURNG. Je travaille pour le Foyer Lataste depuis plus de 
6 ans maintenant. J’ai découvert le Foyer Lataste lorsque j’étais étudiant à l’université, en 
deuxième année. Je cherchais un emploi pour pouvoir continuer mes études. Acquérir des 
expériences professionnelles tout en étudiant à l’université a été un peu difficile au début, 
mais grace au soutien des responsables ici, j’ai pu arriver là où je suis aujourd’hui.
 Je suis ensuite devenu Responsable du programme de Formation Professionnelle 

des étudiants et des apprentis pendant deux ans. Puis le Conseil d’Administration en France 
m’a offert l’opportunité de partir en France pendant dix mois en tant que volontaire en 
Service Civique. Depuis mon retour de France fin 2020, je suis responsable du programme 
des Maisons Familiales et Responsable Communication et Développement. 

Portrait chinois :

Un plat : Je serais le Amok au poisson car c’est l’une des meilleures recettes khmères. C’est un mélange spécial 
d’herbes et de poissons de rivière. C’est incroyablement délicieux.
Un animal : Je serais un lapin. Au Cambodge, tout le monde croit que le lapin est un animal intelligent.  
Un moment de la journée : Je serais le matin car j’adore le matin. C’est le début de la journée pour se préparer 
à une journée productive.
Un rêve : je serais un leader dans le secteur de l’éducation. Je suis passionné par l’éducation, je veux rendre tout 
le monde meilleur et mieux formé pour vivre dans un monde meilleur.

La situation de chaque enfant est au-delà de ce que j’avais imaginé avant de travailler ici. Tous devraient avoir 
les mêmes chances, en particulier le droit à l’éducation. Les gens disent que le monde se développe rapidement 
chaque jour, et pourtant, il y a toujours des enfants laissés pour compte. Le soutien que vous apportez aux enfants 
vulnérables peut changer des vies.

“
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#eduBiKe2023 eSt un événement organiSé par notre équipe afin de SenSiBiliSer à l’importance de l’éducation 
au camBodge et danS le monde. ce Sera auSSi l’occaSion de céléBrer leS 25 anS de l’aSSociation et la 
journée deS droitS de l’enfant, au final de la courSe. nouS y SommeS... danS un moiS le top départ Sera 
lancé, et nouS SavonS que nomBreux d’entre vouS Seront à noS côtéS danS cette grande aventure ! pour 
ce faire, nouS vouS révélonS leS dernièreS informationS dont vouS aurez BeSoin.

lEs inscriptions à la coursE sont ouvErtEs ! 
vous trouvErEz ci-dEssous lE liEn googlE qui vous pErmEttra dE vous inscrirE aux étapEs dE la coursE : 
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSe2VfPo6BhKY6yo2nzNU3KZvL6rsA94R2k1LAMiMF_LyUombg/

viewform

#eduBiKe2023 : le compte a reBourS eSt lancé !

la fin dE la coursE : lEs 25 ans d’aEc-foyEr latastE Et la fêtE au foyEr latastE 
Nous fêterons les 25 ans du Foyer Lataste le lundi 20 novembre au soir, avec la présence de nos bénéficiaires, de 
l’équipe, des parrains-marraines et de quelques invités d’honneur.  
 
au programmE dE cEs quElquEs jours à nos côtés : 
→ Le 20 novembre, fin de la course #Edubike2023 direction Sisophon pour l’ultime étape avec tous les enfants 
(8km), puis la fête sera au rendez vous. Concert, spectacle de danse traditionnelle, dîner khmer, et activités vous 
attendront. Vous rencontrez également vos filleuls (voir le livret du participant). 
→ Le 21 novembre, inauguration de l’éco-ferme pour le repas du midi, et l’après-midi, vous participerez à des 
activités avec les enfants et une visite de Sisophon.  
→ Le 22 novembre, visite des ruines angkoriennes du temple de Banteay Chhmar avec pique-nique sur place. Puis 
retour à Siem Reap le 22 ou 23 novembre.  

Evénement

Que vous soyez coureur 
d’#Edubike2023, ou visiteur, 
vous retrouverez l’ensemble 
des informations pratiques qui 
vous permettront de profiter 
au mieux de votre séjour dans 
le livret du participant : https://
aeclataste.org/wp-content/
uploads/2023/09/Participant-
book.pdf

Justine COMBES, Service Civique

gala dE charité lE 18 novEmbrE à siEm rEap 

Pour les moins sportifs qui souhaiteraient également 
soutenir le projet, RDV dans les locaux de l’ONG 
restaurant Spoons à Siem Reap où de nombreuses 
surprises vous attendent.Un spectacle de danse apsara 
exécuté par les enfants de l’association sera proposé. 
Les fonds récoltés seront entièrement reversés à l’ONG. 
Les participants auront ainsi une double opportunité de 
soutenir le Foyer Lataste : en participant personnellement 
à la course et/ou en contribuant généreusement lors de 
la soirée de gala (soirée à partir de 40 dollars/euros).

Contactez-nous pour réserver votre place ! 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSe2VfPo6BhKY6yo2nzNU3KZvL6rsA94R2k1LAMiMF_LyUombg/viewform 
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSe2VfPo6BhKY6yo2nzNU3KZvL6rsA94R2k1LAMiMF_LyUombg/viewform 
https://aeclataste.org/wp-content/uploads/2023/09/Participant-book.pdf
https://aeclataste.org/wp-content/uploads/2023/09/Participant-book.pdf
https://aeclataste.org/wp-content/uploads/2023/09/Participant-book.pdf
https://aeclataste.org/wp-content/uploads/2023/09/Participant-book.pdf
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Evénements France

aSSemBlée générale du 16 SeptemBre et mouvementS danS le ca
Le 16 septembre, plusieurs membres de l’association se sont retrouvés au siège de l’association, à Sainte Marie 

de Ré, pour l’Assemblée Générale annuelle. Un power point faisant état du rapport moral et financier de 2022 a été 
présenté par la salariée du siège : Anaïs Gallo-Bragatto.
Cette réunion, en présence des fondateurs de la Fondation Héloïse Charruau, a aussi été l’occasion de revenir sur 

les programmes, les évolutions actuelles et les perspectives futures de l’association. Deux sujets ont aussi amené 
beaucoup de questions : le voyage au Cambodge dans le cadre d’Edubike ainsi que le projet de l’éco-ferme.
Cette Assemblée Générale, a également été l’occasion de valider l’entrée dans le Conseil d’Administration de 

Christine Pouget, marraine de l’association et responsable action locale 17, qui a déjà impulsé de nombreux projets 
à la Rochelle. Bienvenue à Christine ! La démission de Jean Claude Henry a aussi été annoncée pendant l’AG. Un 
immense merci à Jean Claude qui quitte le CA après de nombreuses années marquées par un précieux travail 
autour des aspects financiers, dont la préparation annuelle des budgets.

création du « collectif jeuneS action camBodge »
La dynamisation du réseau en Charente Maritime a donné lieu à plusieurs partenariats avec des structures 

locales (CAS, France Bénévolat, centres de loisirs de la Rochelle) et établissements (lycée Fénélon, école de 
commerce Excelia). Une idée a donc émergé pour démultiplier les actions : créer un collectif de jeunes pour 
impulser des initiatives pour lever des fonds au Cambodge. Notre souhait est que ce soit les jeunes eux-
même qui nous proposent des projets à mettre en place. Notre intervention au Lycée Fénélon a été l’occasion 
de proposer aux jeunes d’intégrer ce groupe qui sera supervisé et accompagné par Christine et Patricia.
Ce collectif sera dans un premier temps initié en Charente-Maritime, mais cela est réplicable dans d’autres 

régions et pourra être porté par des parrains, marraines ou sympathisants ambassadeurs de notre association. 
Si vous êtes intéressés pour lancer cette initiative, contactez-nous !

forum du Bénévolat au lycée fénélon de la rochelle

Le vendredi 15 septembre, notre association a été invitée au 
Forum du bénévolat du Lycée privé Fénélon, à La Rochelle. Aux 
côtés de nombreuses associations (comme la Croix Rouge, 
Action contre la Faim, Les restos du cœur, l’Ordre de Malte…) 
nous avons tenu un stand pour présenter notre association et 
les possibilités de bénévolat au sein de notre structure. 
Les jeunes se sont montrés très intéressés par notre action en 

France, comme au Cambodge. De surcroît, nous étions une des 
seules associations à proposer des missions courtes de terrain, 
ce qui a attiré l’attention les jeunes (dont certains scouts). Mais 
la majorité était aussi partante pour participer à nos actions de 
levée de fonds du réseau 17, action impulsée par Christine et 
Patricia. Nous attendons donc que ces jeunes reviennent vers 
nous pour participer à nos prochaines actions à la Rochelle et 
alentours dont les papiers cadeaux pour Noël, une bourse aux 
jouets et la participation à notre événement Edubike La Rochelle, 
fin 2024.

retour Sur le déjeuner Sur l’herBe à gouvieux du 10 SeptemBre

Dimanche 10 septembre, 35 personnes étaient 
présentes chez Sylvie à Gouvieux pour un événement 
festif qu’elle organisait chez elle. Georges et Patricia 
étaient présents parmis d’autres sympathisants de 
l’association et «amis du coin». Ce déjeuner solidaire, 
ainsi que l’organisation d’une tombola, ont permis de 
récolter 1 350 euros pour l’association.
Un grand merci à Sylvie pour son investissement !


